



5 de agosto de 2006

# Adjudicada la conservación de las presas de la Cuenca del Segura y la dirección de obra de la Depuradora de Los Alcázares por 5,3 millones de euros

## *La CHS ejecutará las obras de mantenimiento en 22 presas*

El Ministerio de Medio Ambiente (MMA) ha adjudicado tres proyectos de explotación, mantenimiento y conservación de un total de 22 presas ubicadas en la Cuenca del Segura, así como el concurso de consultoría y asistencia para la vigilancia de las obras de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Los Alcázares. El importe total de estas actuaciones, que ejecutará la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), asciende a 5.338.318,92 euros.

En primer lugar, Medio Ambiente ha propuesto adjudicar a la empresa CYGSA, Control y Geología, S.A., por 544.140,43 euros, el *Concurso de Consultoría y Asistencia para Control y Vigilancia de las Obras de la EDAR de Los Alcázares*, cuya Declaración de Impacto Ambiental (DIA) favorable fue aprobada la pasada semana.

El objetivo de este concurso es el control de calidad de los materiales de las distintas unidades de obra que se utilizarán en la EDAR, así como la realización de los estudios necesarios para el replanteo y mediciones de dichas unidades de obra.

Además, el MMA invertirá 1.813.234,69 euros en el contrato de *Servicios para la Explotación, Mantenimiento y Conservación de las Presas de Fuensanta, Camarillas, Cenajo y Talave (Albacete) y El Moro, La Cierva, Doña Ana y Pliego (Murcia)*, cuyas obras realizará la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Aqualia Gestión Integral del Agua, S.A. e Ingeniería de Instrumentación y Control, S.A.

De la misma forma, el Ministerio dirigido por Cristina Narbona también ha propuesto adjudicar a la UTE Ortiz, Construcciones y Proyectos, S.A. y Proyecto y Control, S.A. (PYCSA), el *Concurso de Contratación de Servicios para las Labores de Mantenimiento y Conservación de las Presas de El Bayco, El Boquerón, Los Charcos, José Bautista, Moratalla, La Risca y Los Rodeos*, situadas en varios términos municipales de Albacete y Murcia. Para ejecutar las obras se invertirán 1.514.518,84 euros.

El tercer concurso adjudicado, por un importe de 1.466.424,96 ha sido el de *Contratación de Servicios para las Labores de Mantenimiento y Conservación de las Presas de Valdeinfierno, Puentes, Argos, Rambla del Judío, Cárcabo, Santomera, Alfonso XIII*, ubicados en la Región de Murcia, cuya UTE adjudicataria propuesta ha sido Befesa Construcción y Tecnología Ambiental, S.A.U., Construcciones y Depuraciones, S.A. (CODESA) e Infraestructuras y Ecología, S.L.

Estos tres concursos sobre mantenimiento de presas tienen como objetivos la gestión de la seguridad de estas infraestructuras hidráulicas, en cumplimiento de las normas de explotación de las mismas; la inspección, vigilancia y seguimiento del Sistema de Auscultación de las Presas; y los trabajos ordinarios de mantenimiento y conservación de las mismas.

---

La CHS gestiona 28 grandes presas de regulación de recursos hidráulicos y de laminación de avenidas en la Cuenca del Segura, que están sujetas al cumplimiento técnico sobre seguimiento de presas y embalses.

Una gran presa –como las que se mencionan en esta nota de prensa—es aquella que tiene una altura superior a los 15 metros y están clasificadas de acuerdo con la directriz básica de planificación de Protección Civil.

Con estas actuaciones, que próximamente se completarán con la adjudicación del proyecto de contratación de servicios de mejora y mantenimiento de las restantes 6 presas, se conseguirá una mejora sustancial en la seguridad de estas infraestructuras, cumpliendo lo establecido en la legislación vigente sobre Seguridad en Presas y Embalses.